

無料手術5000匹キャンペーン開催中

一人あたり300匹まで利用できます

利用者条件

キャリーバッグへの入れ方、手で捕まえられない猫の捕まえ方は必ず私の指示に従ってください！抱っこできる猫でもキャリーバッグに入れようとすると凄い力で逃げて、手術できなくて産まれたという事例が過去に多数。だから私の言う通りにすれば良かったのに！

プライドを捨ててください。自分でできないから私へ相談してるのに、次から次へと珍アヘアを出して何度も失敗を繰り返す者がいます。あなたが思うほどにあなたが優秀だとするなら、あなたは私へ相談することなく私と同じことが昔から出来てたはずなんです。里親探しで解決しようとする方は視野が狭く視座が低いため、何もかも判断ミスだらけ。一年に1～3回、数匹ずつ出産するのに里親探しで解決できるはずがありません。あげたい人ばかりで欲しい人は殆どいないという現実を見て！

無料手術5000匹キャンペーンを行う理由

30年間で8,000万円もの私財を投じて手術費肩代わりと低料金手術キャンペーンを行ってきたが、私に対する評価があまりにも低くて腹が立つため「こうなったら、あと5,000万円使って無料手術をやってやるじゃないのよ！！」という気持ち、悪徳動物病院を成敗したい気持ち、悪質なボラティアと私の差を世間へ見せつけたい気持ちから。

私の評価が低かったのは

ホームレス猫へエサをあげる者の意識が低すぎたこと。エサをあげているだけで神にでもなった気分だけで、手術費を出すという観念が全くないため、私が肩代わりしてあげても感謝せず、むしろ、私に批判されて逆恨み。もう一つは、実年齢より20歳も老けて見えるトシカンな共産脳ボラティアが私への対抗意識から虚言を並べて私の脚をひっぱっていたから。その者は5年前に焼死。仲間は自殺したらしい。

悪徳動物病院の実態

●手で触ることができないホームレス猫の手術はなついている飼い猫より難しいのです。手で触れない猫へどうやって麻酔注射を打つの？と思いませんか。熟練している獣医は手で触れない猫でも麻酔注射を打てるため、手で触れない猫でも去勢避妊できます。熟練している獣医は助手を付ければ一日あたり20匹できるため低料金で手術できます。

一方、できない獣医師はできないとは言わず「予約でいっぱい」と言いますが、それが本当なら、福島じゅうのホームレス猫の大半が私が主催する手術キャンペーンで手術を受けさせたという事実と辻褄が合いません。

●手で触れないホームレス猫の手術を1日あたり1匹しか出来ない病院は手術費が3万円でも儲かりません。悪徳病院ほどシロウト同然のスタッフを数名雇っていて人権費がかかり、避妊手術が3万円だと儲からないため、避妊手術を避けて無駄な投薬やワクチンで儲けたいのです。だから、家庭でできる治療法を教えず「明日も来て下さい」と言うのです。

病院が教えない健康維持法



- ★快適で清潔な寝床で安眠生活を。 ★日向ぼっこ
- ★適温適湿・・・乾燥するとウイルスが活発になるため適湿を保ってください。
- ★臭いを嗅いで安全な食べ物かどうかを判断するため、鼻づまりだと嗅げなくなりエサを危険視して食べなくて衰弱死します。鼻づまりしたら加湿器を猫の近くに置くなどして鼻づまりを解消しましょう。
- ★年齢に合ったエサ・・・猫が好んで食べるエサが年齢に合っているエサ
- ★ノミ・寄生虫などは動物病院のものが良く効きますが、必要以上に買わされないために、私へご相談ください。ノミ駆除をきっかけに無駄な治療を勧める病院があります。
- ★キャリーバックはアイリスオーヤマのエトラベルキャリーが最適。洗いやすく、日頃は寝床として使えば、出かける時、スムーズに入れられます。通気性が良いため暑すぎて死ぬこともありません。通気性の悪いキャリーバックに入れてたら死んだという報告があります。

●ヤブ医者で有名な某病院の院長の妻が令元年、私に接近してきた。「手術費をカンパするから、星野さんの協力獣医さんに手術してもらってちょうだい」と。私へカンパするより、その病院が避妊手術すれば良いだけのこと。なぜ、それをしないのか！ 一日一匹しか手術できないため、避妊手術は私へ丸投げして、飼い主を欺して無駄な治療を勧めることに専念したいのだ。確かに10万円だけカンパをくれたが、たったの10万円しか出さなくせに「一緒にやろう！」と言った理由は？！たったの10万円で同士？？！その病院は、私を丸め込もうとして接近してきたのだった。そして、私が主催する手術キャンペーンの妨害までしたワル。無能でプライドばかりが高い者ってその程度。無能な者が嘘をついたら有能になる？「無能な者が嘘をついた」という事実しか残りません。それ以上でもそれ以下でもありません。

譲らないオピニオン

「産ませる人は殺す人、動物の繁殖は虐待」 「箱もの土建から野生との住み分け土建へ、野生は被害動物」

「飼う人を増やすのが動物福祉ではない、飼ってはいけない人へ飼わせないようにするのが動物福祉」

「産ませた飼い主はいのちを持ってあまし、一日も早く家から追い出す目的で里親さがしをします。つまり、実質遺棄」

「人間が動物を虐めるのは簡単でも動物が人間へ仕返するのは不可能。それでも、産ませて里親さがしをする気？」

「バカに産まれる苦勞よりバカに囲まれる苦勞」 「信用第一主義！」

「国民年金ですら払い込んだ額の**3.7倍**も貰えるのに少ない少ないと嘆いてはいけません！貰える額がいくらかはとっくの昔から解ってたんだから貯金すれば良かっただけ！いくら貰えば気が済むの！！」

「“政治が悪い”と言う権利があるのは苦勞を買って出た人だけ！」

「できた人ができる人、できてない人の成功方法は失敗方法」

「岸田総理は田中角栄より優秀、アベノミクスの尻ぬぐいで苦勞してる岸田総理を応援します。頭脳明晰な田中角栄は先見性がなかったから今も無駄な行政サービスコストがかりすぎている。これからはコンパクトシティ化を」

福島市矢剣町11-3 星野節子024-563-7650

<https://ameblo.jp/animal-police>

スマホ『動物の繁殖は虐待 星野節子』で検索を。